

Die größte Erfrischung seitdem es Lederhosen gibt!

Angefangen hat unsere musikalische Laufbahn 2013 in den zahlreichen Buschenschänken der Südsteiermark. Wir sind mit unseren Instrumenten von Buschenschank zu Buschenschank gezogen und haben unsere Zeit als beste Freunde genossen. Damals haben wir von unserem weiteren Verlauf der Karriere nur geträumt und es niemals für möglich gehalten was uns noch erwarten wird! Recht schnell war uns aber klar, dass wir eigene Wege gehen und einen typischen Sound für uns kreieren wollen. 2016 produzierten wir mit viel Herzblut unser erstes Album „Und wie des passt“ und veranstalteten erstmals DAS GROSSE SÜDSTEIRERFEST - Der Beginn einer unglaublichen Geschichte. Bereits im Herbst 2016 durften wir fünf Freunde beim Oktoberfest in DUBAI für Partystimmung sorgen!

Danach veröffentlichten wir einige neue Singles und erreichten bereits zweimal Platz 1 der iTunes-Charts! Viermal konnten wir das jährlich stattfindende SÜDSTEIRERFEST organisieren. Es wurde mit über 4.000 Besuchern zu einem Highlight der Region! Im Jahr 2020 feierten wir das ONLINE - SÜDSTEIRERFEST mit 17.000 Zusehern. Mit „Du bist die Ane“ - der ersten Singleveröffentlichung unseres neuen Albums „AUF DAS LEBEN“ konnten wir erstmals den Sprung in das Fernsehen schaffen, so wurde das Musikvideo regelmäßig auf den Sendern der PULS4-Sendegruppe gezeigt und außerdem als Werbemusik für „Bauer sucht Frau“ ausgewählt.

Die südsteirische Lebensart und die dazu passenden Klänge sollen bei unseren Liveauftritten von Graz bis Innsbruck und von Wien bis Bregenz nicht fehlen. Wir waren u.a. beim Krone Stadtfest in Linz, beim Donauinselfest 2021 sowie vor einem Millionenpublikum bei den TV Auftritten im Jänner 2022 und 2023 beim „Wenn die Musi spielt“ Winter Open Air mit dabei.

www.diesuedsteirer.at



[BUCHEN - zum Anfrageformular >>>](#)